

バレーボールで道東一



弟子屈小学校 5年
澤田 莉子さん

2年生からクッシーズでバレーボールをしています。道東大会でベスト8までいきました。新チームになったばかりですが、優勝目指して頑張ります。

陸上の全道大会で入賞



弟子屈小学校 5年
入仲 健誠君

3年生から陸上をやっています。昨年は走り幅跳が1位、100メートル走は2位だったので、今年は両方1位と、全道大会での入賞を目指します。

吹奏学部でベース担当



弟子屈小学校 6年
沢原 美義さん

5年生から吹奏楽少年団に入っています。現在はベースやドラムを担当しています。中学校でも吹奏楽部に入って、ベースを担当したいです。

柔道の中体連で1位に



弟子屈小学校 6年
須藤 勝彦君

4年生から柔道を習っています。中学生になって柔道も続けるつもりです。今までは団体戦6位が最高だったけれど、中体連では優勝したいです。

西年の
みんなが
頑張ること

今年、初めての年男・年女を迎える小学生(平成17年生まれ)のみんなに
新年の抱負を聞いてみました

百人一首強くなりたい



川湯小学校 6年
藤原 小桜さん

2年生から百人一首を習っています。とても面白いのですが、あまり強くないので、もっと強くなりたいです。
勉強は英語・数学を頑張ります。

中学校で勉強を頑張る



川湯小学校 6年
高本 花奈さん

中学生になるので、勉強を頑張ります。今、算数と外国語が得意ではないので、中学校での数学と英語を特に一生懸命勉強したいと思います。

柔道の大会でトップに



弟子屈小学校 5年
丸田 唯羅さん

3年生から柔道を始めました。今年も級上がるよう頑張ります。前は団体戦で2位だったので、今年は1位になれるよう練習したいです。

野球の大会に出て優勝



弟子屈小学校 5年
渡部 凌平君

4年生からジャガーズで野球をやっています。昨年、大会で優勝しましたが、その大会には出ていませんでした。今年は大会に出て優勝したいです。

空手の大会で優勝する



弟子屈小学校 5年
清水 姫歌さん

2年生から空手を習っています。一昨年は大会で優勝しましたが、昨年は準優勝で悔しかったです。今年は再び優勝できるように頑張ります。

テニスの試合に出たい



弟子屈小学校 5年
宮下 知也君

4年生からソフトテニスを始めました。ピアノや吹奏楽との両立は大変ですが、楽しいです。今年は試合に出て、3勝できるように頑張りたいです。

英語とサッカー頑張る



和琴小学校 6年
土田 渉介君

中学生になるので、英語の勉強を頑張りたいです。
5年生からサッカー少年団に入っています。得意な攻めを、もっと上達させたいです。

バレーボール勝りたい



川湯小学校 5年
平田 夢菜さん

2年生からクッシーズに入り、バレーボールをしています。今年は大会で勝つたいです。
勉強では国語の文章問題が苦手なので、もっと頑張ります。

百人一首とダンス両立



川湯小学校 5年
弟子 杏那さん

3年生から習っている百人一首、川湯わんぱくクラブで取り組んでいるダンスが楽しいので、今年もどちらも頑張ります。
理科・社会の勉強も頑張ります。

お手本になる6年生に



川湯小学校 5年
島津 佳歩さん

苦手な算数の文章問題の勉強を頑張ろうと思います。
今年はお手本になるような6年生になりたいです。下級生のお世話もしたいです。

下級生を引っ張る存在



川湯小学校 5年
澤頭 優彩さん

算数の筆算が苦手なので、もっと頑張りたいです。
今年はお手本になるような6年生になるので、下級生のことを引っ張っていきたいと思います。

国語と社会頑張りたい



川湯小学校 5年
濱岡 宏太郎君

国語と社会が苦手なので、勉強を頑張りたいと思います。国語では特に漢字が得意ではないので、克服できるように一生懸命勉強します。

いろいろな検定に合格



奥春別小学校 5年
保坂 彩雲さん

3年生から漢字検定、5年生からは数学検定と英語検定も受けています。今年も級を上げます。
私立中学校に推薦入学できるように、勉強なども頑張りたいです。

学校のリーダーになる



奥春別小学校 5年
瀬戸 大樹君

6年生になるので、最高学年として、みんなのリーダーになれるように頑張ります。
児童会長にも立候補したいです。

中学校で部活動したい



奥春別小学校 6年
深井 朋香さん

中学生になるので、部活動を頑張りたいです。今は文化部に入りたいと思っています。先輩の足を引っ張らないように、一生懸命取り組みたいと思います。

顕微鏡を手に入れた



美留和小学校 5年
橋田 明君

得意な理科と苦手な算数の勉強を頑張ります。
理科の授業で使った顕微鏡が面白かったので、自分でも欲しいです。いろいろ観察したいです。

サッカーの試合出たい



美留和小学校 5年
南雲 空君

勉強では、得意な理科をもっと伸ばしていきたいです。
5年生からサッカー少年団に入りました。今年は試合に出られるといいなと思います。

スケートの大会に出る



和琴小学校 5年
永谷 優奈さん

4年生からスピードスケートを始めました。大会に出たことがないので、今年に出たいです。
6年生は勉強が難しくなると思うので、もっと頑張ります。